

Les soldats en 1914

1) De quelle couleur est l'uniforme français ?

L'uniforme français en 1914 est rouge et bleu.

2) Quelles différences y a-t-il entre l'équipement français et l'équipement allemand ?

L'équipement du soldat français est plus lourd. Il porte un lourd chargement sur le dos (ce qui rend les déplacements plus difficiles). Le soldat allemand porte un casque qui le protège mieux que le képi du soldat français. De plus, le soldat allemand porte une tenue kaki qui lui permet de se camoufler dans la végétation. Le soldat français porte lui, une tenue trop voyante.

3) Quelle tenue te semble la plus adaptée à la guerre dans les campagnes françaises ?

La tenue la mieux adaptée à la campagne française est celle de l'allemand qui avec sa couleur verte lui permet de se cacher dans les herbes, arbustes, forêts...

Le soldat français à partir de 1915

1) Place les mots au bon endroit.



Document D : l'équipement des soldats français en 1915

soldat vu de face de haut en bas	soldat vu de derrière de haut en bas
1. baïonnette	1. casque(et couvre casque)
2. ceinturon (où sont fixées les cartouchières)	2. couverture
3. brodequins (chaussures)	3. gibecière (sac)
	4. bandes molletières

A voir :

[Été 1915 : Un casque et du bleu dans les tranchées | Mission ...](#)

2) De quelle couleur est l'uniforme français à partir de l'automne 1915 ?

Il est bleu. On dit même qu'il est bleu horizon.